

# Rektor UPNVJ Terima Penghargaan Bintang Widya Mwat Yasa dari UPNVY

Wednesday, 18 December 2024 13:08 WIB



**HumasUPNVJ** - Rektor Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta (UPNVJ) Dr Anter Venus menerima penghargaan Bintang Widya Mwat Yasa dari Rektor Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Yogyakarta (UPNVY) Prof Dr Mohamad Irhas Efendi. Penghargaan diserahkan kepada Venus yang memimpin delegasi UPNVJ dalam melakukan kunjungan kerja ke UPNVY pada 16-17 Desember 2024.

Selain itu, penghargaan ini juga diberikan di tengah peringatan Dies Natalis ke-66 UPNVY.

Penghargaan ini diberikan sebagai wujud penghargaan atas kontribusi besar yang diberikan Venus dalam buah pikirnya di dunia pendidikan dan pembentukan karakter serta semangat nasionalisme.

Acara puncak yang digelar di Auditorium UPNVY ini dihadiri lebih dari 500 tamu undangan, termasuk para pejabat VIP, jajaran pimpinan rektorat, senat universitas, pimpinan fakultas, dan unit penunjang lainnya.

Dalam sambutannya, Prof Irhas Efendi mengungkapkan pentingnya meningkatkan sinergi antaruniversitas dalam mewujudkan visi Indonesia Emas 2045. Penghargaan yang diberikan kepada Dr Anter Venus merupakan bentuk apresiasi terhadap dedikasi dan kontribusinya dalam membangun kemajuan pendidikan tinggi di Indonesia.

Dinilai telah menunjukkan kepemimpinan luar biasa dalam memajukan UPNVJ, Venus mengungkapkan rasa terima kasih atas penghargaan yang diberikan UPNVY.

"Penghargaan ini bukan hanya untuk saya, tetapi juga untuk seluruh sivitas akademika UPN Jakarta yang selalu bekerja keras untuk membawa perubahan positif dalam pendidikan tinggi di Indonesia," kata Venus.

Dies Natalis ke-66 UPNVY yang bertema "Toward Golden Indonesia & Smart Society with Bela Negara" juga diisi orasi ilmiah oleh Prof. Ir. Purnomo Yusgiantoro, MSc, MA, PhD, IPU, yang membahas tentang transformasi energi menuju Indonesia Emas 2045. Ia menyampaikan bahwa transformasi energi adalah kunci untuk mencapai pembangunan nasional yang berkelanjutan dan menuju Indonesia Emas.

Pemberian penghargaan ini menjadi simbol pentingnya kolaborasi dan sinergi antaruniversitas dalam mencapai tujuan bersama, serta mendorong kemajuan pendidikan tinggi Indonesia menuju masa depan yang lebih cemerlang.

Export tanggal : Thursday, 19 December 2024 Pukul 01:37:08 WIB.

Exported dari [ <https://upnvj.ac.id/berita/2024/12/rektor-upnvj-terima-penghargaan-bintang-widya-mwat-yasa-dari-upnvj.html> ]